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・人口減少加速化をくい止める最たる施策
は

・町民との対話の機会を積極的に創出する
とあるがどのような方策を考えているか

・観光振興にインバウンド誘客とある。ど
う考えるのか

・林業振興では森林環境譲与税の活用方法
は

・マイナンバーカード取得状況と活用方法
は

・「学校を開く」取り組みの現状と課題は

・情報公開の取り組みは

コロナワクチンについて ・１１歳以下のワクチン接種の考えは 町　長

・道路復旧状況は（概要）

・河川復旧状況は（概要）

・農地復旧状況は（概要）

・今年も耕作出来ない耕作地の把握は

証明書の種類別件数は

書かない窓口について（本人署名のみ）

キャッシュレス決済についてどう考えてい
るか

証明書のコンビニ発行について（行かなく
ていい役場）

窓口の一本化について（証明発行が主）

職員の町内視察について
・職員における町内状況の把握について
（人、道路、河川、農地、商業、観光等の
実状把握）

町長

・農業産出額等の推移について

・高付加価値の付いた作物の生産と販売に
ついて

農業振興について 町　長

施政方針について

令和４年第１回定例会　一般質問通告一覧表

証明書発行窓口業務の改善に
ついて

町　長

町　長

教育行政基本方針について 教育長

豪雨災害復旧について 町　長

1 野上　香代子

2 岩尾　茂樹
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・耕作放棄地、遊休農地の解消について

・職員の農業に関する兼業の許可について

・令和２・３年度災害の復旧状況及び令和
４年度に作付けできない耕地災害個所は何
か所あるか

・町道の工事申請状況はどうか、対応は出
来るか

・県道飯田高原中村線の災害復旧が出来て
ない個所は、今後どう復旧が進められるか
県と協議されているか

・第５次総合計画の実施に当たって町民と
の取り組みをどう進めるのか

・町内の建設業者が減少しているが、町の
対策が必要ではないか

・町内の住宅で消防車・救急車が行けない
所の防災対策は考えられているか

・森林環境税の交付額と活用状況・今後の
使途計画は立っているか

財政
・税収（自主財源）を高めていくための具
体的な施策は何か
・歳出面で集中と選択が必要だが、委託や
補助事業等の見直しはどうしたか

災害復旧
・現状と今後の見通し
・特に農地復旧について、小規模も含めた
状況と対策は

定住促進
・淮園小の改修と連動した定住促進施策は
どうなっているか
・町有地の整理と積極的な活用は進んでい
るか

組織体制
・町づくりをリードしていく役場の体制を
強化するための改革は
・職員の専門化にどう取り組むか

農業振興について 町　長

増田　裕子
新年度の町づくり方針につい
て

町　長

町　長

災害対策について

町政振興対策について

町　長

有吉　富生3

2 岩尾　茂樹
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4 増田　裕子
新年度の町づくり方針につい
て

教育
・ギガスクール構想の推進に伴うマイナス
面をどうとらえ解消していくか（格差拡大
やインターネットでの差別やいじめ等を許
さない対策）

教育長

・野焼き存続のため防火帯づくりの支援策
は

・大吊橋新たな投資が必要では

・町内宿泊者への吊橋通行券のサービスは

まち・ひと・しごと創生
・推計を上回るスピードでの人口減少、新
たなひとや仕事の流れを生み出す具体策を
どう考える

町　長

対話の町政
・町長の基本方針である対話の町政、得た
もの、又現状ではどうなっているのか

町　長

・高齢化が進むなかで今後の農地の受け皿
づくりをどうする

・中山間地の九重町の生き残りは付加価値
をつけたブランド化、具体的な取り組みを
どうする

・和牛の増頭、規模拡大のためのキャトル
ステーションどうなった

・第５次総合計画の初年度。１０年後に馳
せる思い、軌道に乗せるための重要な施
策、及び達成に向けリーダーとして注力す
ることを町長に伺う

・人口減の中、地域や役場での人材育成は
重要度を高めている。どのような場でどん
な活躍をする人材をどのように育てるのか
を伺う

・職員採用の将来計画は如何であるか

・産官学連携により、どのようにして農業
や観光の活性化を行うのか。他の分野では
如何か

・多様性を重視し個性を育てるためにどの
ような取り組みを行っているか

・５歳児教育プログラムへの見解は如何か

・STEAM教育の取り組み状況は如何か

教育行政基本方針

麻生　良典

九重町施政方針

6

教育長

町　長

農業振興について 町　長

町　長

観光振興について

5 佐藤　博美
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・住民と行政の協働のまちづくりとは

・「住民との情報共有が重要」の中身は

・小規模行政区の持続可能な政策は

ワクチン差別の抑止
・接種の判断は尊重すべきもの、こども社
会における差別抑止対策を質す

教育長

耕地災害（令和２年７月分）

特例処置の扱いでも導入して、早急な対応
の検討はできないか
・先が見えない
・耕作者の意欲
・２次災害の危険性

町　長

7

町　長

佐藤　明郎

施政方針
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